



Antwort zur Anfrage Nr. 0398/2012 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
betreffend **Brunnen Höfchen (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Brunnen ist in den Wintermonaten wegen der Frostgefahr abgestellt. Für den Rosenmontagszug wird der Brunnen überbaut, damit der Zug von der Ludwigsstraße über den Markt laufen kann. Während dem Aufbau ist diese Überfahrt mit Absperrungen gemäß der StVO gesichert. Weitere Barrikaden sind der Straßenverkehrsbehörde nicht bekannt. Da die Brückenteile nur kurzfristig dort liegen sollten, erscheint eine Absicherung der Überfahrt mit Pollern als sehr aufwendig. Die Form und Gestaltung des Absperrmaterials gibt die Straßenverkehrsordnung vor und sollte aus Haftungsgründen auch beibehalten werden.

Mainz, 14. März 2012  
In Vertretung

gez. Grosse

Marianne Grosse  
*Beigeordnete*